

10. GRin Heuberger: Sanierung des letzten Teils der Murfelderstraße

Die Murfelder Straße befindet sich derzeit nur teilweise im öffentlichen Gut, im konkreten Fall befindet sich der thematisierte Abschnitt der Murfelder Straße im Eigentum der Murregulierungs-Concurrenz. Im Straßenamt ist derzeit ein Verfahren zur Übernahme dieser Verkehrsflächen ins öffentliche Gut anhängig. Nach dem positiven Abschluss des Verfahrens wird künftig die Erhaltung vom Straßenerhaltungsdienst der Holding Graz Services Stadtraum durchgeführt werden.